



Álvarez Máynez lamenta muerte de Carlos Urzúa: “Mi maestro, mi amigo y mi guía”



El candidato presidencial electo de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, lamentó la muerte del ex secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Carlos Urzúa, quien perdió la vida este lunes en su domicilio ubicado en la alcaldía Magdalena Contreras.

A través de su cuenta de X, el abanderado presidencial del partido naranja destacó que Urzúa fue un servidor público honesto y eficaz, así como un economista brillantísimo.

“Mi maestro, mi amigo y guía. Un padre ejemplar. Un economista brillantísimo. Un servidor público honesto y eficaz. Un compañero siempre generoso. Tan grande como discreto. Fue un verdadero placer ser su alumno en todas las dimensiones de la vida. Descanse en paz el Dr. Urzúa”, resaltó.

La Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México dio a conocer que Urzúa –quien formaba parte del equipo de campaña de la candidata presidencial electa del PAN, PRI y PRD, Xóchitl Gálvez– perdió la vida al interior de su domicilio, ubicado en la calle Santiago de la colonia San Jerónimo Lídice.

En una tarjeta informativa, la dependencia capitalina detalló que a través de la frecuencia de radio, policías de la Ciudad de México fueron informados de una persona lesionada en dicha vivienda.

Al llegar, se entrevistaron con una mujer quien refirió que escuchó un fuerte golpe y, al revisar, vio a su "patrón" tirado en las escaleras con una mancha hemática en la cabeza.

Paramédicos que acudieron al sitio, diagnosticaron al hombre de 68 años sin signos vitales, por lo que los policías dieron parte al agente del Ministerio Público correspondiente para los servicios periciales y las investigaciones del caso.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
MILENIO	0	20/02/2024	LEGISLATIVO

Urzúa fue el primer secretario de Hacienda del presidente Andrés Manuel López Obrador, y posteriormente fue crítico de la cuarta transformación. Desde octubre del año pasado, Urzúa se sumó al equipo de Xóchitl Gálvez como asesor en materia económica.

También fue el Secretario de Finanzas del entonces Distrito Federal, durante el gobierno capitalino de López Obrador, de 2000 al 2003.

<https://www.milenio.com/policia/alvarez-maynez-lamenta-muerte-carlos-urzua>